

Eis essen für den guten Zweck

COESFELD. Eis essen, so viel man möchte und dabei gleichzeitig etwas Gutes tun. Das geht am Freitag (29. 7.) im Alloheim Seniorenzentrum „Coesfelder Berg“. Ab 15 Uhr verwandelt sich auch in diesem Jahr wieder die Einrichtung am Alten Freibad 21 in eine ganz besondere Eisdiele. Für einen Einmal-Beitrag von fünf Euro werden die Becher so oft aufgefüllt, wie man möchte. Das Schöne: Der Ertrag der Veranstaltung wird in vol-

lem Umfang an die Coesfelder Hospizgruppe „Da-Sein“ gespendet. Teilnehmern können nicht nur Bewohner und Mitarbeiter des Seniorenzentrums und ihre Angehörigen, alle großen und kleinen Schleckermäuler aus Coesfeld und Umgebung sind ohne vorherige Anmeldung willkommen. Freuen dürfen sie sich auf viele verschiedene Eissorten, die auf Wunsch auch mit Zuckerstreuseln und Saucen garniert werden.